
 

 

 

CPPT EST - 18/10/2024 

Présentation des deux nouvelles assistantes sociales, Laurine Barbason arrivée en janvier 2024 et Marie 

Tihange depuis octobre 2024. Elles feront le tour des régions. 

Approbation PV 

Gazelco signale que les liens concernant les modifications des équipementiers charroi vers les documents, 

ne fonctionnent pas. 

ISO 14001 

Présentation de l’audit dans lequel on retrouve : 

Audit pour inculquer une culture environnementale. 

Tous les sites ORES sont concernés ainsi que les cabines et le réseau. 

Risques : TFO, déchets et gestion du sol. 

Elevateurs- Comet 

Gazelco intervient pour expliquer qu’un recours a été fait par Comet car il n’a pas été démarché pour le 

nouveau marché public. Ils ont gagné le procès et le marché doit être relancé. 

Pineux : Le nouveau marché va être un peu modifié pour mettre toutes les chances du côté d’ORES. 

Des réunions se tiennent régulièrement pour régler les problèmes. 

10 nouveaux véhicules sont arrivés pour remplacer les anciens. 

Gazelco avait proposé des véhicules de location en attendant le nouveau marché. 

On peut tjrs faire les entretiens autre part pour les véhicules qui ne sont pas dans les obligations du contrat. 

Pineux : Il n’y a qu’environ 20% qui sont hors contrat Comet. 

Les cahiers de charge ne sont pas assez complexes que pour mettre des non-conformités. 

Gazelco revient sur le retour du véhicule de Gedinne, il y avait un problème avec la flèche, qui a été réglé 

après un an chez Comet, et d’autres problèmes ont été constaté. Ce véhicule est rentré 3x chez Comet en 3 

mois tout en ne réglant pas le problème. Pire, lors du dernier entretien, il est constaté que les vérins sont 

pourris. Heureusement qu’il s’agit des vérins de giration et non de stabilisation du panier. Quid de la 

sécurité ? 

Pineux répond qu’il ne peut pas faire de non-conformité car le carnet de communication n’était pas rempli.  

Il faut bien remplir le carnet de communication pour pouvoir faire des non-conformités. 

Gazelco ne peut entendre les arguments de Pineux. Il remet les problèmes sur les agents au lieu de 

s’attaquer au vrai problème, le fournisseur. 

 



 

 

 

La DP soulève qu’il faudrait que pour les véhicules qui ont beaucoup de problèmes, soient remplacés par 

des véhicules de location. 

Présentation du nouveau marché charroi : 

Benoit Deseyn présente le nouveau marché charroi. 

Gazelco se demande pourquoi continue-t-on d’acheter des petites citadines diesel ? 

Deseyn répond qu’il s’agit d’un lot (essence-hybride-diesel) afin que tous les constructeurs puissent 

répondre.  Il signale que tous les véhicule seront de toute façon aux nouvelles normes Euro7 

Gazelco demande s’il y a la possibilité de changer les véhicules pour les surveillants travaux postes.  En 

effet, ils roulent dans une petite fourgonnette (Mercedes Citan) et parcourent plus de 30.000 km/an 

Deseyn répond que les Mercedes Citan sont des véhicules en location.  Le prochain marché prévoit 

effectivement ce genre de véhicule mais seront équipés de cloison de séparation afin d’en améliorer le 

confort acoustique 

Ceinture de sécurité et Harnais 

Les délégations souhaitent qu’on puisse recommander les ceintures de sécurité. 

M. Dombret répond que des tests de mises en situation vont être effectués pour en voir l’utilité.  

Siege CFAI 

Un remplacement des véhicules sera prévu. 

Pantalon logistique 

En test, on attend le retour. 

Veste hiver 

Gazelco insiste sur le fait qu’il faut trouver une solution. 

M. Dombret va regarder avec le fournisseur ce qu’on peut trouver en attendant le nouveau marché. 

Stockage des produits chimiques 

C’est résolu, des pistes ont été trouvées. 

Qualités des prestations Equans 

Evolution favorable. Point clôturé. 

Souris 

Le point reste ouvert, proposition qu’un ergonome puisse passer voir les agents, en prévention. 

Gazelco souligne le fait qu’à la journée sécurité un ergonome nous a expliqué que les souris que nous 

avions, provoquaient différents maux. 



 

 

 

La DP nous répond que c’est à l’IT à prendre la décision donc les DS demandent que l’IT soit invité au 

prochain CPPT. 

Secouriste industriel-réseau 

Un recyclage tous les 5 ans. 

Sortie de secours de Recogne 

C’est en cours. 

Lavage des vêtements de travail 

Après 50 lavages, ce n’est plus conforme. 

Webasto 

61 véhicules sont équipés. Ceux qui ne sont pas équipés, c’est que ce n’est pas lié à la fonction ni région. 

Sera suivant la demande et au métier. 

Mobile 

Ils vont avoir un nettoyage de leur PC, pas de kit de nettoyage. 

Permis C 

Nouveau marché prévu en 2025. 

Couteaux 

3 nouveaux couteaux en test et un rapport sera demandé. 

Celui qui souhaite pourra se manifester pour le test. 

 

Nouveaux points Gazelco 

 

➢ Salopette de pluie -> pourquoi l’article a été retiré ? Nous souhaiterions pouvoir en recommander. 

M. Dombret va y regarder. 

 

➢ Veste de pluie -> nous avons demandé pour que la capuche soit commandée d’office avec la veste, 

car celle-ci est un article à commander à part. 

 

➢ Nouveaux engagés-> nous souhaiterions que tous nouveaux engagés disposent de leurs matériels 

(PC, Mobile, véhicule, Smartphone, …) dès leurs arrivés et qu’ils soient opérationnel. 


